
                                    
 

 

 
 
PREGUNTA QUE PRESENTA MARIA DEL PILAR GARCÍA SÁNCHEZ, CONCEJAL 
DEL GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE ¨CAMBIO DE LOS 
PARQUÍMETROS PARA EL SERVICIO DE ESTACIONAMIENTO REGULADO, ORA ¨ 

 

 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 
 

En Cartagena hacen falta muchas cosas, sobre todo infraestructuras para que todos 

los cartageneros podamos disfrutar de ellas. Sin ir más lejos la cantidad de parques 

que hay sin terminar o peor aún sin conservar, roza el despropósito. Pero este 

Gobierno decide que en plena crisis, lo mejor es cambiar los parquímetros que 

funcionaban perfectamente por unos nuevos.  

 

 

PREGUNTA:   
 
1- ¿Podría este Gobierno decirnos el coste total del cambio de estos 

aparatos? 
2- ¿Era realmente necesario el gasto para Cartagena, no funcionaban los 

anteriores?  
 

 
 
 
    Cartagena 24 de agosto de 2020 

 

 

 

 

 

 

  Fdo. Gonzalo Abad Muñoz                          Fdo. María del Pilar García Sánchez     

Portavoz Grupo Municipal VOX           Concejal Grupo Municpal VOX  

 

 

 

 
                  A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


